

Compte Rendu du Conseil Syndical septembre

2020

Newsletter du Conseil Syndical



3 infos à lire en 30 secondes

L'assemblée générale ne pourra vraisemblablement pas se tenir en physique cette année

[Appel à contributeurs] Engagez-vous ! Beaucoup de nouveaux projets émergent dans notre résidence, [vous pouvez y contribuer ici](#)

⚠ [Sondage] De nombreux résidents se plaignent de nuisances récurrentes, nous avons besoin de vos avis, [répondez à notre sondage ici](#)

Compte-rendu

Nous avons réuni le conseil syndical le 3 septembre dernier voici les éléments importants qui ressortent de cette réunion.

Assemblée générale 2020

Dans les conditions actuelles, Safar nous recommande de ne pas tenir d'assemblée générale physique cette année, en effet notre lieu habituel n'est toujours pas ré-ouvert et les conditions sanitaires ne nous semblent pas réunies pour permettre de nous réunir en sécurité et sérénité. La proposition actuellement à l'étude serait une assemblée générale à huis-clos avec des votes par correspondance en amont. Nous continuons de chercher des solutions alternatives et vous tenons au courant rapidement.

En parallèle, nous souhaitons développer les échanges avec l'ensemble des résidents et allons mettre en place plus de sondages afin de recueillir vos avis sur les priorités de la résidence.

[Rappel] Appel à contributeurs pour les nouveaux projets

Nous avons reçu des candidatures et remercions toutes celles et ceux qui proposent leur aide (nous revenons vers vous petit à petit). Nous attendons encore des contributeurs pour les nouveaux projets qui émergent dans la résidence. Les projets potentiels sont nombreux et vos avis bienvenus. Vos contributions peuvent se faire avec ou sans candidature au conseil syndical.

→ [Pour proposer votre contribution il faut cliquer ici](#)

Ils ont déjà commencé à contribuer, merci

- Communication : Aurélie Garzuel et Jean-François Fontanel
- Gestion des nuisances nocturnes : Yann Fery et Arnaud Villenave
- Espaces verts : Benjamin Augès
- Nouveaux usages des locaux communs (en lien avec l'association des résidents) : Nicolas Grupp

[Relance Sondage] Gestion des nuisances et sondage

Un certain nombre de résidents déclarent être victimes de nuisances sonores dans notre résidence.

Nous souhaitons recenser les ressentis le plus largement possible pour évaluer les attentes collectives sur ce sujet délicat. L'objectif est de mieux connaître nos avis communs, afin d'envisager de mettre en place des solutions les plus pertinentes et les plus adaptées possible.

→ [Répondez à notre sondage ici](#)

[Achat groupé] Fenêtres

Nous profitons de la rentrée pour vous rappeler la possibilité de rejoindre le

groupement de commande à prix dégressifs pour le changement des fenêtres en vue de l'hiver prochain. Déjà un premier palier tarifaire a été franchi pendant l'été !

Après une étude des prix, des fournitures et des capacités de plusieurs artisans, nous vous proposons les services de l'entreprise POSEALU (75009) qui a déjà à son actif de nombreuses réalisations dans la résidence.

Vous trouverez ci-joint tous les détails (type, photos de référence, conditions, options, etc.)

→ [Cliquez ici pour participer et remplissez le tableau en jaune en bas de page](#)

[Info] Accès pompier allée Georges Rouault

Afin d'améliorer les conditions de sécurité et d'accessibilité de l'allée Georges Rouault aux pompiers, nous avons demandé à SAFAR de mettre en place un balisage lumineux de stationnement interdit devant l'accès rue Julien Lacroix.

Prochains rendez-vous

- **27 septembre 2020** : la journée solidaire du Pressoir organisée par l'association des résidents aura pour objectif de montrer à tous les belles initiatives en cours dans la résidence. Vous pouvez y contribuer en suivant le [WhatsApp solidaire](#).
- **3 octobre 2020** : la première réunion de réflexion collective pour l'avenir de la résidence. Anciennement prévue le 21 mars, elle a dû être reportée en raison des interdictions de réunion. Nous ne pourrons malheureusement pas organiser cette réunion physiquement. Nous allons vous proposer de participer à la place à des séances virtuelles.
- **Assemblée générale 2020** : aura lieu fort probablement à huis-clos avec vote par correspondance.



Abonnez-vous à la newsletter du CS

- Comptes rendus exhaustifs des réunions du conseil syndical
- Invitations aux réunions de travail
- Propositions d'échanges pour la préparation des AG
- Informations spéciales sur les décisions d'urgence

Abonnement sur

<http://news4u.li/newspresso>

Cet email est envoyé à {{ contact.EMAIL }}

Car vous vous êtes abonné

[Je veux me désabonner](#)

Envoyé par

 sendinblue

© 2018 Sendinblue